



# Alertan diputados de plazas para ‘amigos’

MARTHA MARTÍNEZ

Diputados del Partido del Trabajo demandaron a la Cámara de Diputados detener el despido masivo de trabajadores de confianza y no permitir que sean novias o amantes las que lleguen a ocupar esas plazas.

En conferencia, acompañada por integrantes de su bancada, Margarita García acusó que las autoridades que llegaron a la actual Legislatura, con la mayoría de Morena, están despidiendo de manera injustificada a trabajadores, además de que existe una política de terror para los que se quedan, que tiene que permanecer “sumi-

sos” ante el riesgo de perder su empleo.

“Se nos han acercado para solicitar la ayuda e intervención varios trabajadores y trabajadoras que están siendo despedidos de manera injustificada bajo el argumento de que por ser de confianza o por reestructura laboral necesitan sus plazas”, dijo.

La legisladora pidió poner un alto a los esfuerzos por llevar al Palacio Legislativo a novias, amantes y amigos y garantizar que lleguen a cada una de las plazas personas verdaderamente preparadas.

“Basta de traer a las novias, basta de traer a las amantes, basta de traer a los amigos y a las amigas.

“Aquí en esta Cámara de Diputados y en todos los lugares tenemos que tener a la gente con experiencia, a la gente que verdaderamente quiere trabajar no por la cara bonita, no porque realmente la traigamos de otros lados sino tiene que ser la gente que verdaderamente ha demostrado esa gran carrera que se necesita aquí en esta Cámara de Diputados”, exigió.

García pidió al coordinador de Morena, **Ricardo Monreal**, a la Secretaría de Servicios Administrativos y Financieros y al Secretario General, Mauricio Farah, cesar el despido masivo.

“Solamente los mandan a traer con sus personeros y

les dicen que firmen su renuncia y que ha terminado su contrato. Por eso, le estamos pidiendo aquí, a quienes son responsables y tiene que ser el coordinador Monreal de todo ese gran equipo que se trajo, que creen que siguen esos tiempos, pero están equivocados”, advirtió.

La petista dijo que han estado buscando a Farah, pero no les contesta la llamada, por lo que amagó que de no obtener una respuesta, se movilizarán.

En su turno, Emilio Manzanilla acusó al Secretario General de la Cámara y al “coordinador” de participar en lo que está ocurriendo en la Cámara de Diputados.